



8 JUIN 2009
8 JUIN 2018

Déjà 9 ans ! Pour nous, c'est comme si tu nous avais quittés hier pour cette nouvelle vie.

Ce repos tu l'as bien mérité, mais pour nous qui t'aimons, cela est arrivé trop vite.

Ton visage, ta voix et ton sourire sont gravés à jamais dans nos coeurs.

Nous te demandons de continuer à veiller sur nous de là-haut tout comme tu le faisais si bien sur cette terre.

Filles et fils d'Omar Bongo Ondimba

Célébration d'une messe d'action de grâce en mémoire de l'illustre Disparu, le vendredi 8 juin 2018 à 16h00, en la Cathédrale Sainte Marie, suivie d'un cocktail.